

Teatro Ernesto Albán vibró con la fiesta del fútbol

BOLETÍN DE PRENSA 172

16/07/2018

Cientos de ambateños y turistas se dieron cita al remodelado Teatro al Aire Libre Ernesto Albán para vivir la final del Mundial Rusia 2018 entre Croacia y Francia en pantalla gigante, en el lugar niños y grandes se llevaron premios y sorpresas, así mismo disfrutaron de las delicias que los emprendedores de Economía Solidaria ofrecieron.

Al evento asistió el alcalde de Ambato quien expectante vivió cada minuto del partido junto a los asistentes, emociones fuertes se vivieron durante los 90 minutos de encuentro del que resultó ganador el equipo francés.

Desde las 09:00 una feria de emprendimientos en la entrada principal del Teatro enciende la pasión por el fútbol y conquistaba con sabores a los fanáticos, más de 15 emprendedores que reciben apoyo por parte de la Dirección de Desarrollo Social de la Municipalidad ofrecieron delicias de sal y dulce para todo paladar y bolsillo.

Juegos, regalos y sorpresas fueron la tónica en el Teatro, familias de todo el cantón así como extranjeros se divertieron mientras esperaban el pitazo inicial.

Enmanuel Arnaud, joven francés quien asistió con toda su familia a disfrutar del partido final, dijo que la emoción es demasiado grande al ver a su país disputar una final mundial en Ecuador, país al que ama profundamente “Estoy en Ambato desde hace seis días y me he quedado impresionado por su belleza y la calidad de su gente” enfatizo Arnaud.

A las 10:00 los corazones de los hinchas se paralizaron y es que el partido inició, a los 18 minutos del Primer Tiempo, luego de un centro al área, el croata Mario Mandzukic la tocó con la cabeza y metió gol en contra de su propio arco, así iniciaba un partido vibrante, el resultado final Francia 4, Croacia 2, los franceses asistentes festejaron el triunfo de su país, en el Teatro al Aire Libre Ernesto Albán. (DRPF)